

アッという間に時間が過ぎる・・・全く油断も隙もない・・・

西日本豪雨、猛暑、台風 12 号、炎暑・・・1 学期末から学校の予定も変更が続き気がつけば7月から8月に・・・アッという間にお盆も明け、2 学期がすぐそこにあるという何とも気ぜわしく夏が過ぎていこうとしています。その中で、放送部も様々な活動に取り組んできました。それにしても暑い・・・
2018 年の夏、40℃が普通になりそうな状況の中、夏休み前半をレポート・・・



7/30 モーリー研修出発
8/13 無事帰着



7/31 野球部、岡山へ
被災地でボランティアへ



8/2 サイエンス部取材



番組素材で先生へインタビュー



8/3 小学生教室、パパたこも登場？



小学生へほぼマンツーマンで



8/4 自彊セミナーで関学へ



8/4 第2地区研修会(神戸野田高)



8/8 第3地区研修会(明石高)

これでしばらく“お盆休み”です。課題が残っている場合は早めに済ませましょう。“お墓参り”など家での時間を大切にしましょう。休みが明けると2学期へ向けた動きになります。まず、課題考査。頑張りましょう。良い形で2学期を過ごせるようにしましょう。

その前に、8月後半には県立東播磨高校での合同練習会、学校説明会、体育大会使用機器の設置確認、県総合文化祭個人部門参加者選出などいろいろあります。

体育大会、総合文化祭、その他各種の地域行事・・・出番は多くあります。“できる”？“できない”？ではなく“やる”だけです。“やる”ことで地域に認められれば出番は増えます。しっかりと取り組めば認めてもらえる可能性が高いです。逆に、手を抜くことが続くと出番はなくなります。そして、二度と出番は来ません。これから入学してくる生徒にとっては大迷惑です。どちらを選ぶか？一人ひとりの取り組みにかかっています。

“WHATS TRUE IS TRUE, AND WHATS FALSE IS FALSE.”

放送部は全国を意識して活動しています。目指すべきは文化祭ではなく全国です。自己満足では進歩がありません。そうでなければ運動部が目指すべきはインターハイではなく体育大会になってしまいます。